

CFCIM

## Une délégation régionale à Dakhla

**A**près Laâyoune en mars 2018, une délégation régionale de la Chambre française de commerce et d'industrie au Maroc (CFCIM) ouvre aujourd'hui ses portes à Dakhla. C'est le fruit d'un partenariat entre la région de Dakhla-Oued Eddahab et la CFCIM.

L'objectif est de faire de la région un hub pour les entreprises qui souhaitent se développer vers l'Afrique subsaharienne. Sa mission : faciliter l'installation des investisseurs, en particulier les opérateurs français, relayer les services de la CFCIM auprès des adhérents de la région et animer la vie associative via l'organisation d'événements.

«Très dynamique sur le plan économique, la région de Dakhla-Oued Eddahab offre des opportunités intéressantes dans des secteurs tels que le tourisme, la pêche, l'aquaculture, l'élevage camelin... De grands projets structurants ont, en outre, été lancés dans le domaine des énergies renouvelables (centrale éolienne), de l'environnement (usine de dessalement d'eau de mer), des transports (port de Dakhla Atlantique), ou encore de l'enseignement et de la santé», détaille l'organisme dans un communiqué.

La CFCIM renforce ainsi son maillage sur le territoire national, en se rapprochant davantage de ses adhérents en régions qui représentent aujourd'hui 25% de ses membres. ■

M.T.



L'implantation de la CFCIM à Dakhla est la seconde dans les provinces du Sud, après celle de Laâyoune il y a un an.